

# 管理組合ニュース

## 第3号

発行日:2011/09/30



### 1) 集会所管理員の野田さんが退職

中央式番街の集会所管理員、野田さち子さんが9月末で退職されます。10年以上にわたり、こまごまと街区のお世話をいただきありがとうございました。後任は渋谷淑江さんで、10月半ばからの勤務となります。富重妙子さんはこれまで通りです。

管理員は、1週間をほぼ2日ごとに交代で集会所に常駐。勤務時間は午前9時半から午後6時。祝祭日と年末年始は休みです。昼休みは 正午から午後1時まで。午前10～11時、午後2時～3時、同5時～5時半の間は、文書掲示や配布、駐車駐輪場の点検などで街区中を巡回しています。

### 2) 台風15号の影響で植栽に被害

9月21日に関東地方を襲った台風15号の影響で、中央式番街でも植栽にかなりの被害が出ました。強風で一部の枝が裂けてしまったロウバイの木(円形広場の西)が、一度は延命措置で生き延びたものの、結局は大きな枝の完全に折れた部分だけを除去する結果となりました。

また、同じ円形広場南側の茂みの中にあったユスラウメも強風で倒木撤去。さらに4号棟南側のピラカンサ、サルズベリ、5号棟東側のライラックなどが数本、風で倒れたのですが、翌日、桐屋造園に頼んで、支柱を添え直してもらい生き延びています。

### 3) 7号棟の駐車禁止標識を修理

7号棟前にある「駐車禁止標識」(立て札型)の破損について、時間はかかりましたがやっと鉄工所で溶接修理を終えました。こんな物でも買えば5万円もするので、何とか修理して使いたいと考えました。再利用すれば10分の1の価格です。最近では、壊れたものを修理する業者を見つけるのが困難ですが、今回は何とかできました。

### ◎ 中央式番街のゴルフ同好会発足、メンバー募集

近所の仲間で、平日の安いゴルフをゆったり楽しもうという「中央ゴルフ同好会」(仮)が出来ました。有志(男女7名)によるスタートですが、さらに多くの老若男女多数の参加を歓迎いたします。

メンバーが増えれば、送迎バスによるコンペの開催、即席ゴルフ会も開き、地域住民の親交を一層深めることが出来そうです。

▼参加希望の方は、以下の連絡先へご一報下さい。

・苗代 強(4-703)

電話=471-5783、メール=[nawa244@wh2.fiberbit.net](mailto:nawa244@wh2.fiberbit.net)

・布施ひろみ(6-1410)

電話=472-8424、メール=[hiromi23@hb.tp1.jp](mailto:hiromi23@hb.tp1.jp)